

Assembly

Step 1: Using scissors or a wire cutter, CAREFULLY cut the plastic ties that secure the cover.

NOTE: PLEASE DO NOT USE A UTILITY KNIFE AS THIS MAY DAMAGE THE COVER

Step 2: Carefully untie the two fabric ties that are securing the cover. When complete, pull open the sides of the cover, spreading the cover out loosely, in four directions (Fig.1).

Step 3: Place one hand on top of the plastic fitting. With the other hand pull up on the rod until the movable plastic arm locks in place. Repeat for the other three plastic arms (Fig.2).

Step 4: Place the Winter Cover™ over the plants or shrubs you wish to protect.

Step 5: With a rubber mallet, hammer the 4 ground spikes through the NuVue material tabs at the bottom 4 corners of the Winter Cover™. The ground spikes should be installed at a 45° angle to properly secure the cover (Fig.3).

Disassembly

Step 1: Remove the four ground spikes securing the cover to the ground.

Step 2: Place one hand on top of the plastic fitting and press down on the outside tab with the other hand until the locking mechanism releases. Please ensure that the metal grommet does not interfere with the locking mechanism release. Repeat for the other three plastic arms (Fig.4).

Step 3: Roll the cover up and bow-tie the fabric ties on the sides to keep the cover folded up. Store in a dry place until next use.



Fig. 1.



Fig. 2.



Fig. 3.



Fig. 4.

Montage

Étape 1: À l'aide de ciseaux ou d'un coupe-fil, découpez SOIGNEUSEMENT les attaches en plastique qui retiennent la couverture.

REMARQUE: SVP NE PAS UTILISER UN COUTEAU, CAR CELA POURRAIT ENDOMMAGER LA COUVERTURE

Étape 2: Detachez soigneusement les attaches en tissu qui fixent la couverture. Lorsque vous avez terminé, ouvrez les côtes de la couverture, étalant la couverture lâchement dans les quatre directions (Fig. 1).

Étape 3: Placez une main sur le dessus du raccord en plastique. Avec l'autre main, tirez sur la tige jusqu'à ce que le bras mobile en plastique s'enclenche en place. Répétez pour les trois autres bras en plastique (Fig.2).

Étape 4: Placez le Winter Cover^{MC} sur les plantes ou les arbustes que vous souhaitez protéger.

Étape 5: Insérez les quatre piquets dans le sol à travers les onglets en tissu NuVue sur les quatre coins inférieurs du Winter Cover^{MC} et enfoncez-les dans le sol. Les piquets de terre doivent être installés à un angle de 45° pour fixer correctement le couvercle (Fig.3).

Démontage

Étape 1: Enlevez les quatre piquets de terre tenant la couverture au sol.

Étape 2: Placez une main sur le dessus du raccord en plastique et appuyez sur l'onglet extérieur avec l'autre main jusqu'à ce que le mécanisme de verrouillage se libère. Veuillez assurer que l'oeillet métallique n'interfère pas avec la libération du mécanisme de verrouillage. Répétez cette étape pour les trois autres bras en plastique (Fig.4).

Étape 3: Roulez la couverture et nouez les attaches en tissu sur les côtes pour s'assurer que la couverture reste pliée. Rangez dans un endroit sec jusqu'à la prochaine utilisation.



Fig. 1.



Fig. 2.



Fig. 3.



Fig. 4.